



## LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



### **DONALD TRUMP, VIRULENTO: ALUDE NARCOESTADO EN MÉXICO; VIOLENCIA-DELINCUENCIA, DEBILITAN INVESTIDURA DE SHEINBAUM**

Desde el viernes 11 de este mes, en desafortunada gira de trabajo a Sinaloa, tierra de legendarios mexicanos en este país, Presidenta de la República, es foco de lapidarios señalamientos, bravatas, acusaciones en su contra, y clase política de Morena, por flagelos de violencia y delincuencia que permean en su régimen.

Producto de siniestra política de abrazos, no balazos, que heredó de su malvado antecesor, para no ejercer combate a esos males que infestaron la República; paz y seguridad pública que ofreció y prometió en su campaña del 2018, no cumplió.

Recordar, cual afirmó expresidente en mesa directiva Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda: la nación, está en virtual guerrilla, por disputas de los cárteles en controlar territorios, huachicol tradicional y fiscal, extorsiones, secuestros y flagelos de feminicidios, infanticidios, desaparecidos, crímenes dolosos...

Retrato del horror que dejó en materia de seguridad pública, el sucesor de Enrique Peña Nieto, asunto que, hoy, “secuestra” a presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, y los proyectos de política pública para encarar aquellas disputas y flagelos, recién inician.



**Aquel viernes 11, previo a gira de trabajo de la mandataria a Sinaloa, en Chicago, Estados Unidos, el abogado que encabeza defensa del señor Ovidio Guzmán López, Jeffrey Lichtman, rasgó investidura presidencial y, sin ambages, lapidario, acusó que la mandataria mexicana, ejerce cual brazo del narcotráfico.**

**Lo que obligó a la destinataria de fuertes señalamientos, replicar en el sentido de que el gobierno mexicano, no establece relaciones de contubernio ni complicidad con nadie, y llamar irrespetuoso al abogado norteamericano.**

**Al día siguiente, en Washington, se divulga que Donald Trump, envió carta a su amiga, Claudia Sheinbaum Pardo, en la cual, emplaza a México, de aplicar aranceles del 30 por ciento, si el gobierno de su vecino del sur, no desafía a los cárteles y detienen flujo de fentanilo.**

**Ese día, desde Guaymas, Sonora, la mandataria, perfiló llegar a acuerdos en esa nueva amenaza del político republicano, antes de que entre en vigor el próximo primero de agosto.**

**En ese contexto, en el de violencia y delincuencia que permeó en sexenio pasado, un legendario sinaloense, Ovidio Guzmán López, pone en jaque a la administración Sheinbaum, al acogerse a la protección del gobierno de Estados Unidos y, con ese estatus, la clase política de Morena tiembla, por el cúmulo de señalamientos de tener vínculos con violencia y delincuencia.**

**Como el caso de los gobernadores Rubén Rocha Moya, en Sinaloa y Américo Villarreal Anaya, en Tamaulipas; además de otros actores políticos del oficialismo.**

**Última semana de junio pasado, el Departamento del Tesoro, acusó presunciones de que tres bancos mexicanos, lavan dinero de la violencia y delincuencia, entre ellos, Vector, Casa de Bolsa, de Alfonso Romo Garza, quien fue primer Jefe de la Oficina en Presidencia de la República, del sexenio pasado.**



Luego, decomiso de 15 millones de litros de combustible en tanques de ferrocarril, en Ramos Arizpe y Saltillo, Coahuila, que, acusaron diputados panistas como Federico Döring Casar y el senador Ricardo Anaya Cortés, no hay personas ni los nombres de presuntos culpables de ese de huachicol fiscal.

A lo que se añade, fuga del país del ex titular de Seguridad en Tabasco, Hernán Bermúdez Requena, cuando fue gobernador, Adán Augusto López Hernández, hoy, coordinador del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política en Cámara de Senadores.

El ex amigo del senador de Morena, era presunto cabecilla del cártel criminal que, en ese estado se conoce como “La Barredora”.

Antier, en estos dos últimos asuntos, Presidenta de la República, delineó que, en el asunto de los tres bancos que el Departamento del Tesoro de los EU, señala de presunción de lavado de dinero, Casa de Bolsa, Vector de Alfonso Romo, CIBanco, Intercam:

-“Las personas no tienen una carpeta de investigación, como tal, sino que hay una sanción derivada del Departamento del Tesoro. Entonces, si hay necesidad, se encuentra alguna cosa, pues entonces se hará la parte correspondiente. Pero no hay una carpeta de investigación de la Fiscalía General de la República”-

-“¡No!, no se está investigando”, dijo antier en la misma tribuna de propaganda, la Presidenta, en alusión al senador Adán Augusto y su relación con el caso que tiene su es colaborador, Hernán Bermúdez.

O sea, cual anotamos ayer en este espacio, el gobierno de México, exonera de cualquier ilícito en Casa de Bolsa, Vector y en presunciones de huachicol fiscal, al empresario regiomontano, Alfonso Romo Garza y al político de Tabasco, ex gobernador del estado, Adán Augusto López Hernández.



**El senador de Morena, hay que decirlo en tiempo y forma, tiene respaldo de la bancada que coordina y podríamos decir, de la oposición, por el silencio que, guardan el mismo senador, Ricardo Anaya Cortés y el diputado José Elías Lixa Abimerhi, quien matiza sus declaraciones del caso:**



**-“Pues es un hecho que hay personas que forman parte del Estado mexicano, que tienen complicidad con integrantes del crimen organizado. No sería posible que existieran las redes del huachicol y huachicol fiscal que hay en este país, si no fuera por la pasividad o por la permisividad que exista de integrantes del Estado mexicano”.**

**Y el senador Rodolfo Fernández Noroña, con el clásico “si es de la casa, mejor ni me asomo” y se abstuvo de hacer comentarios del caso en el que está el ex colaborador de su coordinador parlamentario y su impacto en trayectoria política.**

**Reiteramos, Donald Trump, deja el cargo de Presidente en Estados Unidos, un año antes que Claudia Sheinbaum, Presidenta de México.**

**No se va ir, sin limpiar al patio trasero que tienen en el sur de su país, sucio de violencia y delincuencia, que impacta en la sociedad norteamericana, sus jóvenes, principalmente, con el fentanilo, o como él mismo político republicano resaltó, con otra sustancia que rebasa a ese flagelo, pero más mortal.**



**Ayer, desde la Casa Blanca, el controversial mandatario de la nación más poderoso en el mundo, hizo virulento discurso contra las autoridades de nuestro país, en materia de narcotráfico.**

**Seguramente, reacciones del político republicano, a los reportes que recibió acerca de las declaraciones que hizo el legendario Ovidio Guzmán López, del estatus de violencia y delincuencia que prevalece en México, la clase política de Morena y su relación con los cárteles.**

**Irritación de Trump, porque, antes que el Departamento del Tesoro, en México, Presidenta de la República, exoneró al señor Alfonso Romo Garza y al senador Adán Augusto López Hernández, de presuntos señalamientos de lavado de dinero y huachicol fiscal.**

**Virulento, Donald Trump, no dudó en declarar que, en nuestro país, la violencia y delincuencia, ejercen “tremendo control” en sus autoridades.**

**Molesto porque jueces del poder judicial a modo del régimen de Morena, tiene juzgadores de sana cercanía con la violencia y delincuencia, y por la exoneración de un financiero-empresario, Alfonso Romo Garza, en presuntos delitos de lavado de dinero, Trump, rasga nuevamente la trayectoria de la clase política en el poder, al decir que los cárteles, controlan a políticos y personas electas.**

**Es decir, futuros jueces, magistrados y ministros, en la visión del presidente de Estados Unidos, están bajo el control de liderazgos en la violencia y delincuencia.**

**No pasa desapercibido, discurso de Trump, cuando afirma: cárteles mexicanos, tienen control de políticos y de México, cuando es público y comentario en medios alternos de información y comunicación, en prensa extranjera, cómo financió la violencia y delincuencia, campañas del perverso sucesor de Enrique Peña Nieto en 2018.**

**O cómo apoyaron aspirantes a gobernadores de Morena, para ganar.**



**Cómo, apoyaron campañas electorales del antecesor de Claudia Sheinbaum, o cómo, dejaron hacer y pasar, el asunto del narco en ese sexenio, con perversa política, abrazos, no balazos, lo que fue señal de impunidad para que, en el país, permeara violencia y delincuencia.**

**Y, en pocos años, gobernadores de Morena, al poder en los estados.**

**No es casual entonces, que, Donald Trump, declare así, cuando refiere relación entre cárteles y la autoridad en México, ¡los políticos, pues!**

**Más irritó al mandatario norteamericano, fallida gira de trabajo de Claudia Sheinbaum Pardo, a Sinaloa, el viernes 11 de este mes, que, desde la sala de un hospital público, convocara a conferencia de prensa, para replicar al abogado del legendario Ovidio Guzmán López, quien la acusó de ser publirrelacionista de los cárteles.**

**Trump, sabe bien quién gobierna Sinaloa y Tamaulipas; conoce reportes de inteligencia militar de su país y de la seguridad nacional de Estados Unidos, colusión de algunos políticos en el poder, con la violencia y delincuencia.**

**Entonces, no fue casual ni coincidencia, virulento discurso que hizo en la Casa Blanca, al firmar una ley, para penalizar tráfico de fentanilo.**

**Los cárteles, controlan México, a políticos y personas electas. Es decir, jueces, magistrados y ministros, hoy, en calidad de electos, que debutan el próximo 1 de septiembre, cuando nuestro país, a camisa de fuerza, tendrá poder judicial a modo.**

**El discurso de ayer, desde la Casa Blanca, es el inicio de otros que subirán de tono en la retórica de Trump, en sus palabras, el político republicano, denotará que, el gobierno de México, debe limpiar su patio de violencia y delincuencia; colusión de sus integrantes con esos flagelos y deponer a personas electas, que son impresentables como parte del nuevo sistema justiciero en el país.**

**Y las declaraciones que tenga que hacer en tiempo y forma, Jeffrey Lichtman, quien, no pierde contacto con su legendario cliente.**



Reiteramos, el embajador Ronald Johnson, no está de florero; Kristi Noem, tampoco.

Marco Rubio, en el Departamento de Estado, sigue de cerca, acontecimientos en México, los cuales, comentamos líneas arriba.

Está en presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, cuidar que no la debiliten más en su investidura, los flagelos de violencia y delincuencia, con virtual señalamiento que hacen en la Casa Blanca, de imperar en México, jun narcoEstado!

¡Cuidado!

#### EN EL CHACALEO

Cómo negar que, el símil de Felipe Calderón Hinojosa y Genaro García Luna, cual puya clase política de Morena al PAN, del perverso sucesor de Enrique Peña Nieto para abajo, se transformó en su estado natal, con el caso del ex colaborador del Senador Adán Augusto López Hernández -cuando gobernó Tabasco-, en la secretaría de Seguridad, Hernán Bermúdez Requena... Reiteramos lo que señalamos a la clase política del país: ¡nunca!, digan de esta agua no he de beber, porque luego ahí... ¡se ahogan!... Y ni así, seguramente, los morenistas en el poder, van a dejar de jode y jode al PAN, con aquel símil... ¡Allá ellos!... Seguramente, por ese puyante caso, Comisión Permanente del Congreso de la Unión -que sesiona en el Senado de la República-, no discutió ayer en tribuna del órgano colegiado, la agenda política, y solo se presentaron iniciativas... Una hora con 4 minutos, duró la sesión, que registró quórum inicial de 28 legisladores... Oficio, sensibilidad, diálogo, acuerdo, permeó entre los coordinadores parlamentarios en el Congreso de la Unión... Antes de la presentación de iniciativas, el presidente en Comisión Permanente, Rodolfo Fernández Noroña, enteró al pleno que recibieron comunicación de la Segob, en el que remiten iniciativa de reforma constitucional a la fracción XXI, del artículo 73 de nuestra Ley de leyes, en materia de extorsión...



El documento, se turnó a la comisión de Puntos Constitucionales en Cámara de Diputados, que preside el morenista, Leonel Godoy Rangel, desde el jueves 10 de este mes... Como adelantó el diputado **Ricardo Monreal Ávila** y **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, desde el actual receso legislativo, se hará análisis en la comisión dictaminadora y alistar para su discusión en los primeros días del próximo periodo ordinario de sesiones que inicia el 1 de septiembre próximo...



En este asunto, el PAN, el senador Ricardo Anaya Cortés, declaró que no desdeñan la reforma... Otra fuerte aspirante del PAN, para presidir mesa directiva en San Lázaro, para el segundo año de ejercicio en LXVI Legislatura, paisana de **Ricardo Monreal Ávila**, actual vicecoordinadora parlamentaria en la bancada, Noemí Berenice Luna Ayala... En el Senado, pleito por la disputa para ese encargo en mesa directiva, es entre mujeres... ¡y un hombre!, Rodolfo Fernández Noroña, quien adelantó: si no es Laura Itzel Castillo Juárez, él, se apunta para la reelección... Es decir, aborrece que llegue como su sucesora, la petista de Zacatecas, Geovanna Bañuelos de la Torre... ¡Híjole!, lo que propicia un encargo en el Senado... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...